

09.10.2020 14:57

„VM-International“ - Leitungswechsel



Velbert - Während der letzten 35 Jahre steuerten 3 Missionsleiter die bisherige „Velberter Mission“ durch zahlreiche Herausforderungen. In diesen Tagen übernimmt ein neuer Leiter das Ruder von „VM-International“.

Helmut Timm dirigierte die VM ins neue Jahrtausend, Siegfried Bongartz lenkte sie ins digitale Zeitalter und Thomas Halstenberg gab ihr einen neuen Namen. Wir dürfen nun gespannt darauf sein, wohin **Reinhard Leistner** die VM - mit Gottes Hilfe - leiten wird.

Die öffentliche Stabübergabe wird am Samstag, dem 07.11.2020 von 17:00 h bis 18:30 h auf YouTube gestreamt werden. Der Link zum Online-Stabwechsel lautet:

<https://youtu.be/sGH0te9xB4I>

Außerdem wird er rechtzeitig auf <https://www.vm-int.de/> veröffentlicht. Sei dabei!

Rüdiger Wied



Zurück